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平成２１年１１月１８日開催 議会改革特別委員会について（協議の概要） 

 

１ 日時 平成２１年１１月１８日（水）開会：午前９時59分 閉会：午後11時 59分 

 

２ 場所 議会棟３号委員会室 

 

３ 出席者（欠席なし） 

   委員長  今村岳司（にしのみや未来） 

   副委員長 町田博喜（公明党議員団） 

   委員   岩下彰（西宮グリーンクラブ） 

篠原正寛（政新会） 

        田中正剛（にしのみや未来） 

西田いさお（無所属） 

野口あけみ（日本共産党西宮市会議員団） 

   他に、地方自治法の規定に基づき、田中渡議長が出席 

      委員外議員として、杉山たかのり副議長が出席 

 

４ 傍聴議員 

  上田さち子・大石伸雄・たかはし倫恵・長谷川久美子・よつや薫 

 

５ 一般傍聴者  

１名 

 

６ 説明員 

  （議会事務局） 

   議会事務局長 亀井健 

次長         北川英子 

   庶務課長   北林哲二 

議事調査課長 宮島茂敏 

 

７ 協議概要 

（１）平成２２年度関連予算について 

   まず、事務局から図書室の追録の見直しについて説明がありました。４月１７日に

開催された本委員会において、事務局から、図書室に係る費用のうち最も割合が高い

追録について、電子化されたデータベースの利用なども検討し、削減に努めていく旨

の発言がありましたが、その具体策とし、インターネットによる判例検索システムを

導入し、判例に関する追録を廃止する案が示されたものです。事務局に対する質疑を

行った後、持ち帰り検討することになりました。 
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   次に、各委員から提出された予算要望について、それぞれの委員に説明を行ってい

ただいた後に、予算要望項目のうち、主に議会棟のセキュリティ及び附属機関委員の

報酬について協議を行いました。 

平成２２年度議会関連予算については、次回以降も引き続き協議することになって

いますが、他の部局に予算要求をお願いする事項（議会棟のセキュリティのうち施設

部に依頼するもの、附属機関委員の報酬）については、次回の委員会（１１月２５日）

で結論を出すことになっています。 

（２）議員互助会のあり方について 

この協議事項については、時間の関係もあり、本日は協議せず、次回の委員会で協

議することになりました。 

（３）議員定数について 

   本日は、この協議事項についての今後の協議の進め方について、協議を行いました。 

   協議の結果、前回（１１月９日）の委員会において各委員会から出された意見、論

点について、今後、ひとつずつ議論していくことで意見の一致を見ました。次回の委

員会までに、協議すべき論点に補足すべき点があれば提示いただくことにしています。 

（４） その他 

  次回以降委員会の日程について、以下のとおり確認しました。 

   １１月２５日（水）午前１０時～午後 

１２月 ４日（金）午前１０時～１２時 

   １２月１５日（火）午前１０時～午後 

 

 

以  上     


